
令和３年６月吉日 

 

保護者 様 

 

磐田市立向陽中学校 PTA会長 室谷 禎一 

 校長 榛葉 公浩 

 

向陽中学校ＰＴＡ支部委員（専門委員等）に関するアンケート結果について 

 

 向暑の候 皆様におかれましては、本校のＰＴＡ活動および教育活動に、御理解と御協力

をいただき、深く感謝申し上げます。 

さて、先日はアンケートを通じ、貴重な御意見をいただき、ありがとうございました。 

今回のアンケート結果と、今後のＰＴＡ活動の進め方について報告いたします。 

 

 １ アンケート結果 

(1) 全体の６割弱の方は専門委員の削減が必要と思われている。また、削減は必要ない

という方も１割いる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 削減できるとしたら、生活、文化委員という意見の方が７割弱。広報委員、施設・

厚生委員が３割。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



(3) 削減人数については、２名削減が４割弱。１名削減、３名削減が２割。削減なし

が１割。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(4) PTA学年委員の削減を必要と思われている方は５割。思われていない方は４割。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２ 今後の進め方 

 

よりよいＰＴＡ活動に変えながら、効率的な運営を目指す（専門委員の削減を主目的としない）。 

 

今回の結果から、専門委員の削減を必要だと思われている方が多いことがわかりまし

た。一方で、ＰＴＡ会長、副会長、委員の負担が増えるから削減すべきではない、とい

う意見もあり、専門委員によっては従来の活動内容を維持しながら人数を削減すること

は難しいと考えます。 

今後は従来の良い取組は維持しつつ、よりよい活動にするための企画と、適正な人数

配分による効率的な運営を目指したいと思っています。また、学校運営における先生方

の課題認識をヒアリングして、無理のない範囲で保護者が貢献できることも併せて提案

したいと考えています。 

なお、今年度は総会で承認いただいた活動を予定通り行います。全体の活動が終了す

る 11 月頃を目途に各専門委員へのヒアリングを実施し、来年の体制を確定したいと思

います。引き続き皆様の御協力をお願いいたします。 

  


